



## Sacred Heart Parish

---

Bienvenidos a la Iglesia del Sagrado Corazón:

Nos sentimos muy contentos por la decisión que has tomado de ser parte de nuestra parroquia. Nosotros la comunidad del Sagrado Corazón, deseamos darte una calurosa bienvenida a nuestra comunidad de fe. Nuestro mayor deseo es que tu fe se fortalezca durante tu estancia con nosotros. Para conocerte un poco mejor y pases a formar parte de nuestros miembros registrados, nos gustaría que completes las siguientes formas: La del diezmo, la del nuevo miembro, y la encuesta de talentos en los cuales te gustaría participar. Recuerda que el servicio es la capacidad que todo ser humano tiene de dar a conocer sus talentos.

La iglesia nos enseña que la vida sacramental es de suma importancia en la vida de los cristianos católicos. En nuestra parroquia tratamos que tú tengas la posibilidad de vivir una experiencia viva con Jesucristo en la vida sacramental. Nosotros celebramos el sacramento de la reconciliación todos los sábados de 2:30 a 3:30 pm. El confesionario está ubicado en la entrada principal de la Iglesia en el área del lobby contiguo al salón parroquial. **Las Misas dominicales son las siguientes: sábado 4:00 pm; domingos 8:00; 9:30; 11:15 ingles y 1:00 pm español**. Recuerda que la santa Misa es el culto que le ofrecemos a Dios en el cual nosotros los cristianos le damos gracias a Dios por una semana de bendiciones. También si quieres conocer más de nuestra parroquia puedes tomar el boletín de la parroquia donde aparecen todas las actividades, y grupos que tenemos.

Los programas de educación de nuestra parroquia para niños y adultos siguen creciendo. La escuela Católica del Sagrado Corazón ofrece clases pre-escolares hasta el octavo grado para niños. También ofrecemos clases de catecismo (CFF por sus siglas en ingles) para los niños que asisten a escuelas públicas. El catecismo se imparte los días miércoles en dos turnos 4:30 y 6:30 pm. También la clase pre-escolar de religión para los niños de 3, 4,5 años se llevan a cabo durante la Misa de 9:30. Ambos programas se resumen en la formación sacramental para padres e hijos. Otros programas para parroquianos incluyen El Ministerio de Jóvenes (SMASH), formación de fe para adultos, y grupos de oración en ingles y español. Finalmente ofrecemos el programa de RCIA (por los siglos en ingles) para adultos quienes quieren convertir a la fe católica. La Iglesia del Sagrado Corazón cumple 125 años de edad y estamos muy orgullosos de nuestra historia rica con diversidad como una comunidad de fe. Somos una parroquia hecho de inmigrantes y deseamos fortalecer nuestras relaciones como un solo Cuerpo de Cristo. Celebramos y les damos la bienvenida a las tradiciones culturales de fe y también ofrecemos programas en ingles y en español para todos nuestros parroquianos, especialmente nuestros parroquianos hispanos.

Sepan que los miembros de la Iglesia del Sagrado Corazón nos sentimos comprometidos en nuestra fe, tratando día con día de poner a Dios en primer plano, y lo hacemos a través del servicio que prestamos como comunidad. También nos caracteriza en poner a Dios en primer plano a través de la caridad que significa regresarle a Dios una pequeña parte de todo lo que él nos da, recordemos que la vida de la parroquia no solo se construye con nuestra vida de oración; sino a través de la contribución generosa de nuestros fieles cristianos. Por tanto, tu contribución económica es necesaria para poder seguir funcionando como una comunidad firme en la fe que proclama el Evangelio de Jesucristo. Esperamos que consideres ser generoso/a con la Iglesia así como Dios lo es contigo.

Hay una cosa que atrae mucho a los católicos a la iglesia del Sagrado Corazón y es que la gente se siente como en su casa. Se respira un ambiente de confianza en el cual las personas interactúan unas con otras. La misión de nuestra parroquia es llevar un mensaje de esperanza en el cual todos sus miembros puedan encontrar a Cristo. Te invitamos a que te unas a nuestra comunidad de fe esperamos tu pronta respuesta.

Con mucho cariño en Jesucristo,  
Los miembros de la Iglesia del Sagrado Corazón